

Mieux connaître et faire connaître les industries d'hier pour comprendre celles d'aujourd'hui, sur les plans technique, économique, social, culturel et humain. Sensibiliser le public à la valeur du patrimoine industriel et sauvegarder la mémoire de la culture technique et socio-économique d'une industrie en évolution rapide.

L'APHID vous invite*
le lundi 8 décembre 2025 à 18 h à l'UDIMEC

à une conférence de **René Charles Perrot**,

ancien président de la Compagnie des Commissaires aux Comptes de Grenoble,
vice-président de la Compagnie nationale des Commissaires aux Comptes,
impliqué dans de nombreuses commissions de la profession et particulièrement
dans la formation des confrères.



**Le financement de l'industrie et du tourisme à Grenoble
au début du XXe siècle,
l'exemple de Georges CHARPENAY (1872-1956),
le banquier de la Houille Blanche**

Cette conférence, présentée à l'Académie Delphinale
dont René-Charles PERROT fait partie, nous montre
le monde régional bancaire de l'époque et
la vision de la Banque Charpenay qui a
eu une place singulière dans le monde
industriel grenoblois, entre
1880 et 1935.



* entrée gratuite pour les adhérents, 3 € pour les non adhérents ; si possible, inscription par mail à accueil@aphid.fr

Venir à l'UDIMEC

19, rue des Berges
Zone Polytec - CS 09064
38024 Grenoble Cedex 1
Tél. 04 76 41 49 49



Coordonnées GPS :
longitude : 5° 42' 14" Est
latitude : 45° 12' 17" Nord
Tram B : arrêt Marie-Louise Paris - CEA